

Últimas Noticias



Calendario tributario año gravable 2021

Teniendo en cuenta que se estableció el nuevo calendario tributario para el año gravable año 2021, es importante que tenga en cuenta los vencimientos y los requisitos establecidos para la presentación de sus obligaciones. [---> leer más](#)

Declaración de renta y declaración de activos fijos en el exterior personas naturales

Es importante que tenga en cuenta los requisitos establecidos para que usted sea declarante del impuesto de renta y / o de activos en el exterior.

Para la declaración de renta, todas las personas naturales que cumplan con al menos una de las siguientes condiciones, deben declarar el impuesto sobre la renta año gravable 2020. [---> Leer más](#)

Régimen Simple De Tributación - RST

Mucho se ha especulado sobre el nuevo Régimen simple de tributación - RST, por esta razón queremos darte a conocer todos los detalles que debes tener en cuenta si quieres optar por éste régimen. [---> leer más](#)

Revisoría fiscal

Nuestros profesionales trabajan con usted para ayudarlo a comprenderlos son los riesgos y cómo abordarlos exitosamente. Así mismo, utilizamos las últimas herramientas tecnológicas para brindar servicios y asesoramiento adaptados a la naturaleza y circunstancias particulares de su negocio, la responsabilidad con que ejercemos nuestras funciones de revisores fiscales, es un rasgo que nos identifica.

¡CONTÁCTANOS!

* Los boletines generados por Grant Thornton son solo informativos y no configuran asesoría de ningún tipo, de manera que no hacemos responsables por la interpretación o el uso que se haga de estos. Las noticias publicadas pueden estar sujetas a cambios. Si tiene alguna inquietud, no dude en consultarnos.

En Grant Thornton Colombia te mantenemos informado

Una oportunidad para crecer juntos



[Contáctenos](#) | [Conoce Nuestro Portafolio de Servicios](#) | [Suscribirse](#) | [Nuestras Oficinas](#) | [Actualizar Datos](#)

En cumplimiento con lo dispuesto por la Ley colombiana de Habeas Data, se hace de su conocimiento que todos los datos personales proporcionados a las firmas miembro de Grant Thornton International Ltd. en Colombia, serán tratados estrictamente en los términos del aviso de privacidad correspondiente y de conformidad con la legislación referida. ([Ver política](#)). Las referencias a "Grant Thornton" son a la marca bajo el cual operan las firmas miembro de Grant Thornton y se nombran a una o más firmas miembro, según lo requiera el contexto. Grant Thornton International Ltd y las firmas miembro no forman una sociedad internacional. Los servicios son prestados por las firmas miembro de manera independiente y ninguna firma es responsable por los servicios y / o actividades de cualquier otra.

Si usted no quiere seguir recibiendo información, puede darse de baja en esta lista, dando clic en la opción ([Darse de baja](#)). Tenga en cuenta que si usted no selecciona esta opción, damos por entendido que decide seguir recibiendo información por parte de Global Tax & Legal SAS